

# 台湾 桃園市・台北市とマラソン交流を行いました

ちばアクアラインマラソン実行委員会は12月7日（日）に台湾の桃園市で開催された「2025 桃園ハーフマラソン（石門ダム楓ハーフ）」と、12月21日（日）に台北市で開催された「2025 台北マラソン」へ、ちばアクアラインマラソン 2024 上位入賞ランナーと職員を派遣し、各都市とマラソン交流を行いました。

「2025 桃園ハーフマラソン」では、県立市川昂高等学校 教諭の岩間 晓選手（ちばアクアラインマラソン 2024 男子マラソン4位）が、「2025 台北マラソン」では、県立流山おおたかの森高等学校 教諭の蜂須賀 源選手（ちばアクアラインマラソン 2024 男子マラソン1位）が優れた成績を収めました。

## 2025 桃園ハーフマラソン（石門ダム楓ハーフ）



大会当日のスタート・表彰式・千葉県ブースの様子  
※岩間選手はハーフマラソン男子3位という結果でした。

## 2025 台北マラソン



大会当日のスタート・派遣ランナー・  
千葉県ブースの様子  
※蜂須賀選手はマラソン男子20位という  
結果でした。

お問い合わせ先：ちばアクアラインマラソン実行委員会事務局  
(環境生活部スポーツ・文化局生涯スポーツ振興課内)  
電話：043-223-4107